



16. Januar 2019

Wollen Sie Ihre neuen Produkte effektiver ankündigen?

Sehr geehrte Ausstellerinnen, sehr geehrte Aussteller

Bei unserem Treffen mit dem Ausstellerkomitee diskutierten wir über die Plakate für die SIAMS und die Möglichkeit ihrer Individualisierung. Wir haben diese Neuigkeit bereits in unserer Weihnachtszeitschrift erwähnt. Sie haben nun die Möglichkeit, individuelle Plakate für die SIAMS 2020 zu erstellen. Diese zeigen Ihr eigenes Logo, die Halle und Ihren Stand sowie wichtige News, die Sie vermitteln wollen. Für eine Benutzungsanleitung, klicken Sie auf: <https://www.siams.ch/news-de/anleitung--wie-man-benutzerdefinierte-plakate-erstellt/3335>.

Sie haben aber wie immer auch die Möglichkeit, nicht-individualisierte Plakate zu bestellen.

Eine Schlüsselbotschaft auf allen Werbeträgern

Die Schlüsselbotschaft (oder News), die Sie auf dem Plakat ankündigen, ermöglichen Ihnen, eine individuelle Dokumentation zu erstellen. So können Sie nun eine Einladung als PDF-Datei herunterladen, die Ihre Präsenz an der SIAMS positiv ankündigt. Wenn Sie Ihre Kunden per E-Mail einladen möchten, so bieten wir Ihnen hier Hilfe an: <https://www.siams.ch/wieso-lohnt-sich-eine-ausstellung/informieren-sie-ihre-netzwerk-und-laden-sie-ihre-kontakte-ein>.

Ihre Kernbotschaft erscheint aber auch in Ihrem „Ausstellerprofil“ (links unter der Adresse) – ein Beispiel finden Sie hier: https://www.siams.ch/aussteller_details/editorial-siams/488.

Darüber hinaus wird ein zusammenfassendes Dokument aller wichtigen News zur Übermittlung an die Fachpresse und zur Auslage an der Messe erstellt.

Wir freuen uns sehr, immer wieder neue Lösungen für Sie entwickeln zu können ;o).

Sollten Sie noch Fragen haben, zögern Sie bitte nicht, Laurence Roy unter der folgenden Adresse zu kontaktieren: laurence.roy@faji.ch - Telefon 032 492 70 10

Wir werden uns schon bald mit weiteren News aus der Welt der SIAMS bei Ihnen melden.

Beste Grüsse

Pierre-Yves Kohler
CEO

Laurence Roy
Kunden Manager